

PAN insistirá en que seguro de desempleo sea a nivel nacional

El Coordinador de las y los Diputados Federales del PAN, Jorge Romero Herrera, celebró que en el estado de Querétaro el Seguro de Desempleo ya es una realidad.

Tras una visita que realizó a esa entidad, donde se reunió con el Gobernador Mauricio Kuri, hizo hincapié en que la bancada del PAN seguirá impulsando esa propuesta para que sea una realidad en todo el país.

"Ante el desastroso manejo de la economía por parte del Gobierno, las y los Diputados del PAN vamos a poner todo nuestro esfuerzo para que el Seguro de Desempleo sea una realidad a nivel nacional y hacerle entender a quien tiene mayoría, que el presupuesto no es para los gobiernos de uno u otro color, sino para la gente", señaló.

El Diputado sostuvo que Querétaro, "es un claro ejemplo de los buenos gobiernos de Acción Nacional", pues desde lo local ya se brinda un apoyo a quienes se quedan sin trabajo para mantener a sus familias o a sí mismo.

"Es un honor poder decir que en Querétaro, si eres una persona que tenía un empleo formal, y que por alguna circunstancia te quedaste sin el mismo, aquí en el gobierno de Querétaro sí te ayudan", señaló.

El líder albiazul recordó que la primera iniciativa que presentó el PAN en la 65 Legislatura, fue precisamente la de otorgarle a la gente un seguro de desempleo en caso de perder su trabajo, motivada por el impacto aún persistente de la pandemia en la economía de los hogares de nuestro país.

"Para nosotros es muy simbólico que la primera iniciativa que presentamos como Grupo en esta legislatura, ya sea ley en Querétaro, misma que fue ideada como una alternativa para atenuar la inercia del golpe tan horrible que le dio la pandemia a un gran número de familias de todo el país, al dejar a casi 13 millones de personas sin un trabajo con el cual llevar el sustento a sus hogares", señaló. Jorge Romero hizo un llamado a las distintas fuerzas políticas para sumarse a esta iniciativa, que insistió, "tiene como objeto velar por el bien de la ciudadanía". "Hago un llamado a pensar en la gente y en las familias. El mejor programa social es el empleo y con esta política apoyamos a disminuir la angustia por perderlo", concluyó.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pan-insistira-en-que-seguro-de-desempleo-sea-nivel-nacional